

Otro de los
puntos conflictivos

Izquierda Unida se impuso frente al PSOE en Puerto Real

Jerez de la Frontera/J. L. Medina

En las elecciones municipales de Puerto Real, con el telón de fondo de la problemática del sector de la construcción naval, su largo cúmulo de conflictos y la capitalización que de los mismos pudiera hacer el partido de su actual alcalde, ha quedado claro que Izquierda Unida se impuso con bastante distancia. El partido de **José Antonio Barroso** ha obtenido 11 concejales (la mayoría). Detrás está el PSOE, con 6; Alianza Popular, con uno, y Unidad Puertorrealense, con 3.

Este último grupo fue en el que antes militó **José Antonio Barroso** y después se pasó a Izquierda Unida. El PSOE tenía antes en Puerto Real los mismos escaños que consiguió ayer.

Según un portavoz de la Junta Electoral Local, el porcentaje de votantes fue del 55 por 100 del censo, logrando Izquierda Unida 5.356 de los votos emitidos; el PSOE, 2.315 votos; y la Unión Puertorrealense, 899 votos.

José Antonio Barroso, tras conocer los resultados, manifestó que *«este triunfo es el de la verdad de la Izquierda Unida frente al engaño y la falacia del PSOE»*.